

NEWSLETTER JUILLET 2017



Suzie loves children

Association

Bonjour à tous,

Après l'incroyable pari de nous lancer dans la création d'une école qui accueillerait nos enfants et plusieurs années pour concrétiser ce merveilleux projet, et bien nous voici !

Nous sommes ravis de partager avec vous cette première Newsletter.

Durant cette année, notre association a vécu des moments aussi riches en émotion qu'en nouveautés. Tout d'abord, nous avons tenu à ce que les couleurs de nos locaux reflètent l'état d'esprit de la structure. Puis nous avons préparé la rentrée. Nous avons mille choses à organiser, thérapeutes à trouver, éducatrices, AVS, orthophonistes, déplacements, cantine etc, pour que nos enfants puissent avancer dans les meilleures conditions.

Puis nous avons constitué une équipe de professionnels qualifiés, soudée et dynamique dont nous sommes fières.

Enfin, nous avons eu le plaisir de faire connaissance avec vous, les parents.

En démarrant en septembre avec un, puis deux bambins, nous voilà aujourd'hui avec des enfants qui travaillent, qui courent, qui crient qui mangent, qui sortent, des problèmes de fonctionnement, de cantine, de stores ou d'électricité, des réunions d'équipes hebdomadaires, des rassemblements, des anniversaires, bref, une école qui vit.

L'année scolaire touche presque à sa fin et nous pouvons dire qu'elle a été riche en émotion. Évidemment, pour le moment, l'école n'existe que grâce au mécénat et à toutes les bonnes volontés qui veulent bien s'impliquer dans la vie associative. Sachez que chacun de vous peut, s'il le désire, devenir acteur de la vie de l'école.

Nous savons qu'il y a sans cesse des améliorations à apporter, et c'est tout l'intérêt de cette grande aventure, alors sachez que nous continuons à mettre toute notre énergie au service et au développement de notre établissement.

Mais même si parfois l'ampleur de la tâche ressemble à l'Everest, il nous suffit de regarder les enfants, de nous émouvoir devant un premier mot, un premier pas, ou encore de constater un progrès, et nous voilà reboostées pour un moment.

Nos réflexions se portent aujourd'hui sur la rentrée prochaine, car oui, le pari est gagné, l'école existe, grandit, et part souriante vers de nouvelles aventures...

Merci à vous tous pour nous avoir accordé votre confiance.

Céline Benabou et Muriel Wengrow.

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

AARON



7 ANS

Aaron a dans la
même année
prononcé ses
premiers mots **ET**
fait ses premiers
pas : la totale !

BRAVO AARON !!!

DIPLOME DE LA TOTALE!

“Notre fils Aaron, âgé de 7 ans, souffre d’une hypothyroïdie sévère l’empêchant de se déplacer seul et de communiquer avec les autres.

Il était scolarisé en maternelle, mais l’école n’étant pas adaptée et ses progrès étaient moindres.

Nous avons eu la chance qu’Aaron soit accepté à l’association *Suzie Loves Children* où il est quotidiennement aidé dans son évolution.

Chaque jour, il fait diverses activités stimulantes et l’effectif très réduit des classes permet une prise en charge personnalisée qui prend en compte les spécificités de notre fils.

De plus, l’école met à disposition une orthophoniste et une psychomotricienne, évitant ainsi la multiplication des rendez-vous extérieurs.

Les progrès d’Aaron sont flagrants, il est heureux dans cet univers accueillant où l’on prend tant soin de lui. Il y trouve son épanouissement, tant au niveau moteur qu’émotionnel.

Nous constatons chaque jour de fabuleux changements.

En un mot finissant, notre fils s’est révélé au sein de cette merveilleuse association où, nous l’espérons, il continuera à progresser.

Une mention spéciale aux intervenantes qui font preuve d’une patience et d’une pédagogie remarquable, ainsi qu’à la direction qui met toute son énergie à trouver pour nos enfants de nouvelles perspectives, dans une ambiance familiale.”

Yael (maman d’Aaron)

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN

02/06/2017



**Ornella est très
coquette, elle adore
les paillettes, les
robes, les bijoux et
tout ce qui brille**

ORNELLA



7 ANS

DIPLOME DE PRINCESSE!

"Bonjour,

Je suis une petite fille ...

Je m'appelle Ornella Ouaknine

J'ai 7 ans 1/2.

Je suis la 2e d'une fratrie de 3 enfants ...bientôt 4.

Je suis à l'école "**Suzie Loves Children**" depuis octobre 2016 et j'y suis pleinement épanouie car je suis heureuse et toujours prête bien en avance pour y aller.

J'y ai rencontré des enfants "extraordinaires" comme moi, avec qui j'aime apprendre et me construire.

On se comprend par le regard et notre différence nous rend plus forts.

Je suis heureuse d'être dans une structure où ma prise en charge y est clairement adaptée !

Mes Éducatrices sont supers et font preuve de beaucoup de temps, patience et énergie pour me donner les outils nécessaires à mon développement et mon autonomie.

J'aime la nature,

J'aime le contact humain,

J'aime apprendre,

Et je suis servie !

J'espère que tous ensemble nous y arriverons ...

Les parents d'Ornella

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN

02/06/2017



AARON



7 ANS

Aaron aime danser,
chanter et faire le
show ! Il est fan de
Cyril Hanouna !

DIPLOME DU SHOWMAN!

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN

02/06/2017



YANIS



5 ANS

Yanis adore tout ce
qui bouge : sauter,
courir, c'est notre
petit sportif de
l'école !

DIPLOME DU MARATHONIEN!

Yanis a 5 ans et a été diagnostiqué autiste sévère à l'âge de 3 ans. Il a un grand frère Rayane qui a 11 ans.

Yanis est un enfant très affectueux et très câlins.

Il aime les dessins animés, courir dans les espaces verts, aller à l'école, aime jouer avec l'eau et se cacher, la musique.

Il aime qu'on lui fasse des câlins, qu'on le félicite et qu'on lui dise qu'il est le plus beau.

Yanis n'aime pas les légumes, fruits, viandes, poissons. Il se nourrit exclusivement de biberons de lait au chocolat, omelette, pizza marguerita, pain, yaourt, et gâteaux.

Yanis n'aime pas qu'on lui coupe les cheveux. Il ne supporte pas qu'on le rejette.

Il va tous les matins à la maternelle accompagné d'une AVS.

Le lundi il a une séance d'orthophonie.

Le mardi et jeudi après-midi, il est à l'association en individuelle avec son intervenante et le vendredi après-midi il est à l'association en classe collective.

Yanis attend avec impatience d'aller à l'association, il guette par la fenêtre l'arrivée des ambulanciers.

Il va à l'association depuis avril 2017.

Ce que lui apporte « ***Suzie loves Children*** » ? La joie, oui la joie, il est heureux quand il y va. Il a enfin trouvé un endroit qui lui convient, ou il ne se sent pas rejeté.

Depuis qu'il y est, il dort mieux. Il cherche de plus en plus la relation avec les autres. Il a fait quelques progrès au niveau verbal.

Les parents de Yanis

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN

02/06/2017



OREL



7 ANS

**Orel adore danser !
Toutes les occasions
sont bonnes pour
mettre de la
musique : fêtes,
anniversaires ou
juste pour s'amuser**

DIPLOME DE LA DANSEUSE!

Orel est née le 9 juin 2010, elle a un petit frère Jordan âgé de deux ans et demi.

Elle adore jouer avec ses châteaux, maisons de princesses et toutes ses figurines surtout celles de Disney.

Elle joue également aux voitures avec son frère. Elle aime danser, chanter que ce soit en français en anglais et même en hébreu. Et elle aime plus que tout se rendre au Parc Disney ou elle connaît maintenant par cœur les attractions. Elle n'a pas peur des sensations fortes.

En ce moment, elle fait sa petite princesse, elle veut des brushings, qu'on lui fasse les ongles et bien entendu la séance photo juste derrière.

Orel a intégré « ***Suzie Loves Children*** » en septembre 2016. Elle y a fait beaucoup de progrès : mange seule, parle maintenant plutôt très bien, elle est beaucoup plus calme, imite les gestes des comptines...

Les objectifs des prochains mois se portent sur l'acquisition de la propreté et l'apprentissage du quotidien afin de la rendre la plus autonome.

Ceux de l'avenir, on verra en fonction de son évolution...

Les parents d'Orel

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

EVAN



7 ANS

DIPLOME DU CHANTEUR!

Evan est un enfant plein d'énergie, ce qui est en soit quelque chose de positif mais exige de la part des éducatrices une bonne dose d'énergie et de patience, toutes ces qualités qu'on retrouve dans le centre Suzie.

Ces centres d'intérêt sont relativement restreints mais tendent à s'élargir de plus en plus.

Il aime jouer avec des fruits et légumes, des figurines d'animaux, des jeux de construction. Mais son activité préférée en ce moment, c'est le découpage des feuilles et écrire toutes sortes de chiffres et mots dessus, en rouge de préférence car c'est sa couleur favorite.

Il adore aussi la salle de motricité, qui est une vraie chance pour tous ces enfants débordants d'énergie ce qui leur permet de décompresser un peu.

Les sorties au parc font aussi partie de ces activités favorites. L'année dernière encore, il ne jouait qu'au toboggan (monter, descendre, remonter, redescendre...) alors que maintenant il est à l'aise partout, y compris les parties escalades (Avant, il ne grimpait jamais car peur du vide peut-être).

Son programme de la semaine se décompose de 2 séances collectives avec les plus jeunes et 1 séance collective avec les plus âgés, ainsi que 7 séances individuelles.

Grâce au centre Suzie, Evan a appris à être plus à l'aise en collectivité. Il a appris à jouer à plusieurs jeux de société et toutes les compétences qui en découlent, l'échange avec un autre enfant, le tour de rôle, les règles du jeu, attendre que l'autre finisse de jouer...

Les parents d'Evan

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

NATHAN



10 ANS

**Nathan adore
cuisiner, déguster,
goûter : c'est notre
petit gourmand de
l'école !**

DIPLOME DU FIN GOURMET!

“Nathan âgé de 10 ans est un enfant joyeux avec des centres d’intérêt plutôt restreints, notamment, l’ordinateur, la télévision, la tablette, le trampoline, les aires de jeux publiques, entre autres.

Il aime bien jouer avec les adultes et il adore la musique, raison pour laquelle il a des cours de piano le samedi après-midi.

Nathan a une grande sœur âgée de 23 ans, avec qui il est plutôt complice et entretient une bonne relation. C’est un enfant sensible aux bruits, principalement des bruits d’appareils électriques (mixeur, aspirateur, sèche mains...).

Nathan a un emploi du temps bien chargé, lundi, mardi, jeudi et vendredi il va à l’école « ***Suzie Loves Children*** » où il a une prise en charge collective et individuelle, ainsi que des séances d’orthophonie et de psychomotricité. Le mercredi après-midi il va au centre de loisirs de son lieu de résidence et ensuite il a une heure de sport avec l’association ASMA77.

Le samedi matin il a 3h d’intervention individuelle qui reprend son programme individuel.

Depuis Novembre 2016, Nathan va à l’école « ***Suzie Loves Children*** », qui lui a permis d’avoir une place avec une prise en charge basée sur l’ABA, car la structure où il allait avant a fermé ses portes en Octobre 2016.

Cette école lui permet d’avoir un emploi du temps structuré, avec une prise en charge à la fois individuelle et collective. De ce fait, Nathan continue à travailler sur les objectifs de son programme éducatif individuel et ainsi, continue de progresser.

Les parents de Nathan

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

AMEL



5 ANS

DIPLOME DU PREMIER PAS!

Amel a 5 ans.

Elle a un grand frère de 8 ans qui se prénomme zaki.

Amel adore les livres elle aime écouter la musique, danser et faire la bagarre avec son grand frère.

Elle n'aime pas quand on lui brosse les cheveux.

Amel va a l'école slc deux fois par semaine

4 a 5 fois par semaine Amel fait sa rééducation au service des soins : avec Sabrina, son éducatrice, Marie-Christine, sa psychomotricienne et Philippe, son kinésithérapeute.

Elle est à l'école slc depuis peu de temps, elle est contente d'y retrouver ses amis ainsi que les intervenants.

Ces derniers l'aident avec beaucoup de patience et de bienveillance a développer son autonomie.

Les parents d'Amel

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

ETHAN



7 ANS

DIPLOME DU BISOU !

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

JEREMIE



7 ANS

DIPLOME DE LA DECOUVERTE !

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

ZACHARIE



7 ANS

DIPLOME DU CALIN !

Bonjour,

Je m'appelle Zacharie et j'ai 7 ans et demi. J'ai une grande sœur de 10 ans et demi, et une petite sœur de 2 ans. Avec papa et maman, elles sont mes points d'ancrage...

Avant d'intégrer l'école Suzie Loves, j'ai passé 2 ans en maternelle dans une école « classique ». J'y étais très bien intégré, mais malheureusement, je n'arrivais pas à suivre le rythme des copains...

Les premiers temps à l'école Suzie Loves ont été un peu difficiles pour moi : je changeais d'environnement, de copains, d'intervenants.... J'avais aussi mes « têtes de turc », que j'ai pas mal embêtées, et je n'en faisais qu'à ma tête !!!

Le travail de toute l'équipe pédagogique a consisté à m'aider à canaliser mon trop plein d'énergie (car je n'en manque pas !), pour en faire un meilleur usage !

Après de longs mois de travail, les progrès sont notables : je suis plus calme, je fais de plus en plus d'activités à la table sur une plus longue durée, j'ai appris à rester à côté des copains sans les embêter, je suis beaucoup plus dans la relation avec les autres, j'articule plus de sons ... j'ai mes petits lieux de prédilection (la salle Snozelen), et j'adore faire des câlins à mes éducatrices, qui me le rendent bien ...

Je me sens plus épanoui dans cet univers où la prise en charge individuelle m'aide à apprendre les comportements qui me serviront à aller vers les apprentissages traditionnels. Mes prochains objectifs sont de poursuivre l'acquisition de l'autonomie et celle de la propreté.

Chaque matin, j'attends avec impatience pour retrouver mon copain Bryan, mes thérapeutes, et les copains de l'école.

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

NATHAN J



7 ANS

DIPLOME DU !

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

CHIRA



7 ANS

DIPLOME DU PREMIER REGARD!

Chira autiste régressif atypique a 4ans et demi quand elle fait sa rentrée à "*Suzie Loves Children*".

Bien qu'arrivée en 2e trimestre, l'univers coloré et attrayant l'a vite emballée.

Elle s'est vite adaptée.

Au départ elle a commencé en classe collective, puis on s'est tourné vers l'individuel les après-midi, pour lui donner la chance de la faire progresser encore mieux.

Elle est enthousiaste et adore ses éducatrices Mona et Clémence. Le feeling est super bien passé, on y sent Chira épanouie et elle aime aller dans cette école.

Pour l'illustrer, dès que l'on se gare dans la rue de l'école elle repère directement où on l'emmène et elle court même pour arriver à l'école.

En à peine quelque mois elle a évolué en motricité fine grâce à la psychomotricienne Alexandra, elle travaille l'imitation et d'autres items via la supervision ABA.

En bref on espère encore plus d'évolutions et on est confiants, nous, ses parents grâce a l'équipe bienveillante dynamique et à l'écoute.

Les parents de Chira

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

JACOB



3 ANS

DIPLOME DU !

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

LIRAN



12 ANS

DIPLOME DU DESSINATEUR !

"Liran est né le 18 JUIN 2005 à BEERSHEVA en ISRAEL.

Jusqu'à l'âge de 12 mois tout allait bien concernant son comportement, les interactions etc. Il répondait sans problème à son nom, chantait etc...

2 mois après son anniversaire d'1 an, j'ai remarqué qu'il ne répondait plus quand on l'appelait. J'ai trouvé cela intrigant .

J'ai donc tapé sur internet "mon fils ne répond pas lorsque je l'appelle " et c'est le mot " autiste " qui en est sorti en résultat.

Ma femme n'y croyait pas , car elle mettait cela sur le coup de la maladie, LIRAN ayant souffert d'un asthme fulgurant jusque l'âge de 3 ans .

A l'âge de 2 mois , il avait été hospitalisé 15 jours à l'hôpital de GONESSE.

A l'âge de 30 mois il a quitté ISRAEL pour la France afin que je puisse commencer le suivi médical.

Nous avons vérifié l'ouïe, fait les analyses de sang, IRM etc.

De ce côté tout fonctionnait bien , mais son comportement , son manque d'interaction avec ses frères et les autres a permis de diagnostiquer un TED.

Nous avons donc commencé sa prise en charge par le CAMPS de Gonesse , mais celle-ci était faible . C'est là que nous nous sommes dirigé vers le libéral.

Aujourd'hui, il est toujours suivi en libéral , mais le fait d'avoir aussi un cadre " scolaire" avec SUZIE LOVES CHILDREN" , je le sens heureux de partir le matin à l'école.

La prise en charge en individuel permet de faire la suite du traitement qu'il avait déjà reçu chez FEUERSTEIN à JERUALEM

J'apprécie aussi le fait qu'on travaille sur la nourriture , ceux qui n'avait jamais été fait auparavant.

Les parents de Liran

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

FAUSTIN



7 ANS

DIPLOME DU SOURIRE !

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN



02/06/2017

DATE

MATHIS



7 ANS

DIPLOME DU CALIN !

Mathis est un petit garçon de 7 ans diagnostiqué autiste à l'âge de 2 ans. Il a été scolarisé 2 ans avec une AVS puis a rejoint un IME durant 2 ans avant de partir pour la Belgique en Septembre 2016. L'expérience n'a pas été concluante et il est revenu en France en Mars ou nous avons trouvé l'école ***Suzie Loves Children.***

Mathis est non verbal mais pratique un peu le Makaton et le PECS, son principal problème est la nourriture car il ne mange que des Danette et boit encore des biberons. C'est un garçon très joyeux et aimant les contacts avec les adultes principalement.

Il aime depuis peu l'équithérapie et il monte ainsi sur un poney et peut trotter sans appréhension. Il aime aussi les balades en forêts et les activités de plein air. Mathis supporte difficilement d'attendre et il est souvent impatient.

A la maison il aime participer aux tâches ménagères comme aider à la cuisine et il est très attentif quand nous passons l'aspirateur par exemple. Nous attendons de l'école qu'elle nous aide dans les apprentissages de bases et aussi permettre à Mathis d'avoir une alimentation plus variée.

Les parents de Mathis.

ASSOCIATION SUZIE LOVES CHILDREN

02/06/2017



AHAVA



8 ANS

**Ahava aime
participer aux
ateliers cuisine et à
la préparation de
toutes sortes de
gâteaux : elle est
très douée !**

DIPLOME DE LA MEILLEURE PATISSIERE !

“Ahava petite autiste de 8 ans, vit avec son papa et sa maman ainsi que ses 2 petits frères qui l’embêtent un peu mais avec qui elle aime s’amuser et faire des grimaces.

Ahava est une petite fille attachante et curieuse, elle aime faire de très nombreuses activités, comme la cuisine car elle est très gourmande, jouer à la tablette et écouter de la musique, musique moderne de surcroit car elle est dans l’air du temps !

Elle adore la piscine, elle prend plaisir à plonger et commence à nager. Elle est également friande de manèges à sensation, de trampoline, de glace et de barbabapa!. Elle aime le cirque et les animaux, les promenades et le vélo, le cinéma et bien sur le restaurant !

Mais ce qu’elle aime le plus, c’est monter sur les épaules de papa avec des guilis et des câlins en prime !

Ahava travaille bien quand elle veut bien s’en donner la peine et apprend assez vite. Elle avait été évaluée d’un niveau CP. Elle aime beaucoup les activités manuelles et réalise de jolies ouvrages.

Lorsque Ahava a intégré l’association ***Suzie Loves Children***, elle traversait une période de crises très pénibles et violentes dues à de nombreux changements importants survenus dans sa vie. Grâce à l’association nous avons avec patience et investissement de tous pu trouver des solutions. Aucun autre lieu n’aurait pu accepter et comprendre Ahava pendant ces moments si difficiles (ni sa classe Ulis, ni les spécialistes).

Ahava, depuis son arrivée à l’association, n’a jamais aussi bien parlé. En effet, elle a développé grandement son langage et son contact avec les autres enfants au travers de jeux et de partages d’activités. Tout est mis en place pour le confort et le développement des enfants avec des accompagnants de haute qualité.

Je ne peux que remercier le côté humain et professionnel de cette association qui à mes yeux a été salvatrice pour ma petite Ahava.

Les parents de Ahava.